
第2回教育研究評議会（定例）

開催日時 令和3年5月7日(金)

場所 本部棟２Ｆ会議室　and Web会議

出席者 学長，理事（研究・総務・国際・施設担当），理事（教育・学生・情報担当），
理事（入試・計画評価・ダイバーシティ担当），理事（経営改革・財務担当），理事（広報・社会連携担当），
工学研究院長，情報工学研究院長，生命体工学研究科長，教養教育院長，
副工学研究院長（副工学府長），副工学研究院長（副工学部長），副情報工学研究院長（副情報工学府長），
副情報工学研究院長（副情報工学部長），副生命体工学研究科長

列席者 学長特別補佐（産学連携担当），副理事（国際担当），近藤監事，林田監事

議題 NO 議題 結果 主な意見

議題１ （報告事項）2021年度重要施策について
監事から，認証評価や中期目標期間終了時評価があるが，第
４期に向けた取組として，推進するよう要望があった。

議題２ （報告事項）
令和４年度科研費の公募、内定時期の前倒し等につ
いて

理事（研究・総務・国際・施設担当）から，例年に比べ，科
研費の公募，内定の時期は早まったため，注意喚起及び周知
要請があった。

議題３ （報告事項）
大学間交流協定の終了について
（１）インデペンデンド大学（バングラデシュ・終
了）

議題４ （報告事項）

部局間交流協定の締結について
（１）工学部と青島大学データサイエンス・ソフト
ウェア工学部（中国・新規）
（２）情報工学部と台湾大学電気工学・コンピュー
タサイエンス学部（台湾・更新）
（３）情報工学部と国立金烏工科大学　化学材料科
学工学部（韓国・更新）

議題５ （報告事項）
大学院博士課程担当教員資格審査の定期的な実施に
ついて

理事（入試・計画評価・ダイバーシティ担当）から，各部局
にブックチャプターも含めた各教員の論文業績情報を提供す
る旨補足説明があり，全学的な代替基準での評価についても
検討することとなった。

議題６ （報告事項）新型コロナウィルスに関する本学の対応について

議題７ （審議事項）
大学間交流協定の締結について
（１）アダム・ミツキェヴィチ大学（ポーランド・
更新）

承認

議題８ （審議事項）教育職員選考委員会の設置に伴う委員の選出について

承認。教育研究評議会で指名する者は以下の
とおり。
①工学研究院　電気電子工学研究系
　教授　１名
→梶原　誠司 理事，芹川　聖一 理事



議題 NO 議題 結果 主な意見

議題９ （審議事項）教育職員の選考について　
承認され，役員会に付議
①工学研究院 物質工学研究系　教授　１名

議題１０ （審議事項）審査委員会の設置について　　　 承認

その他
会話やメールにおける「さん」「様」「さま」の奨
励について

学長から，自由に意見を言える風通しの良い組織のため，会
議での発言，メール等については，教職員同士は「さん」
「様」「さま」を奨励することについて説明があり，自由闊
達に意見を言える風通しの良い組織を目指すという方針に共
感いただける方は，是非ご協力をいただきたいとの補足説明
があった。


